
MINISTERIO DA EDUCACÅo

UNIVERSiDADE FEDERAしDO OESTE DA BAHIA

Conseiho de各nsino, Pesquisa e Extens富o

Ata da Reuniao Ordinaria do ConseIho de Ensino, Pesquisa e Extensao da

Universidade Federal do Oeste da Bahia.

1　Aos trinta e um dias do m6s de marco de dois miI e quinze, aS quatOrZe horas e vinte

2　minutos, reuniran-Se na Sala de Reuni6es do Canpus Reitor Edgard Santos, em

3　Barreiras/BA, OS membros do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensあ　sob a

4　presidencia da Magn綿ca Reitora Pro 7t?nやOre, Pro宣tssora Iracema Santos Veloso,

5　com a presen9a do Vice-Reitor Pro 7切やore, Professor Jacques Antonio de Miranda,

6　da Pr6-Reitora de Gradua9fo e A96es Afimativas, Professora Anat乱ia Dejane Silva

7　de Oliveira, da Pr6-Reitora de P6s-Gradua9aO, Pesquisa e Inova9各O, Professora

8　Luciana Lucas Machado, do Pr6-Reitor de Extens肴o, Cultura e Desporto, Professor

9　Paulo Roberto Baqueiro Brand肴o, do Coordenador Geral de Ndcleos Docentes do

lO Centro das Humanidades, Professor宜nio Sugyama J血ior, do Coordenador Geral dos

l l Ndeleos Docentes do Centro das Ciencias Exatas e das TecnoIogias, Professor Clayton

12　Ricardo Janoni, do Coordenador Geral dos Ndcleos Docentes do Centro das Ciencias

13　Bio16gicas e da Sadde, Professor Marlus Henrique Queiroz Pereira, da

14　Coordenadora Geral dos Ndeleos Docentes do Centro Multidisciplinar de Santa Maria

15　da Vit6ria, Professora Dorotea Souza Bastos, do Coordenador Geral dos N心cleos

16　Docentes do Centro Multidisciplinar de Luis Eduardo Magalh託s, Professor Leonardo

17　Rospi, da Coordenadora Geral dos Ndcleos Docentes do Centro Multidisciplinar do

18　Canpus de Barra, Professora Terezinha Oliveira Santos, do Coordenador Geral dos

19　N心cleos Docentes do Campus de Bom Jesus da Lapa, Professor Antonio Oliveira de

20　Souza, dos representantes dos Tecnico-Administrativos, Leila Oliveira dos Anjos e

21　Silvano Messias dos Santos, dos representantes dos Discentes, Bruna de O獲iveira

22　Passos, Gustavo Henrique Leite Silva e Tayse de Assis Cunha para tratarem da

23　seguinte pauta: 1) Aprecia辞o das Atas do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensao

24　da UFOB: 1・1) Ata da Reuniao Ordin祖ia de 22 de setembro de 2014; 1.2) Ata da

25　Reuniao Ordinaria de O6 de outubro de 2014; 1.3) Ata da Reuniao Extraordin各ria

26　de 24 de novembro de 2014; 1.4) Ata da Reuniao Hxtraordinaria de O8 de

27　dezembro de 2014; 1.5) Ata da Reuni負o Ordindria de 15 de dezembro de 2014; 2)

28　HomoIoga碑o de Ato Ad Rクかendnm: Plano de Cultura da Universidade Federa1

29　do Oeste da Bahia; 3) Aprova辞o da demanda de vagas para 2015.2 do Programa

30　de P6s-Gradua碑o em Ci6ncias Ambientais, Relatora: Profa. Luciana Lucas

31　Machado; 4) Julgamento referente ao Processo 23066.050371113-99, Matricula

32　fora do prazo, Emmanuel de Jesus Bispo Ferreira, Relator: Pro| Jacques Antonio

33　de Miranda; 5) Julgamento referente ao Processo　23066.062084/14-85,

34　Transferencia Ex-(初凪訪o Aline Souza da SiIva Santos, Relatora: Profa. Anatalia

35　Dejane Silva de Oliveira; 6) Julgamento referente ao Processo 23066.062076114-57,

36　Transferencia Ex+(初凪訪o Wilson Jos6 dos Santos JunioI., Relatora: Profa. Anat釦ia

37　Dqjane Silva de Oliveira; 7) Julgamento referente ao Processo 23520.021098/14-43,
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39　Anatalia Dejane Silva de Oliveira; 8) Julgamento referente ao Processo

40　23520.000379/15-25, Transferencia　劇:-(明海io CIaudionor Souza da Si獲va,

41　Relatora: Profa. Anat糾ia D匂ane Si獲va de Oliveira; 9) Julgamento referente ao

42　Processo　23520.000481/15111, Transfer6ncia E嶋」の師Cわ　A看mir Vieira Si獲va,

43　Relator: Prof Jacques Antonio de Miranda; 10) Julgamento referente ao Processo

44　23520.000480/15-59, Transfer6ncia Ex」の卵Cio Sergio Carvalho Vieira de MeIo

45　Fi獲ho, Relator: Pro| Jacques Antonio de Miranda; 11) Julgamento referente ao

46　Processo　23520.000543/15-77, Transfer6ncia Ex+の師Cio Rejane A獲ves Silva

47　Mendes, Re看ator: ProI Jacques Antonio de Miranda; 12) Ju獲gamento referente ao

48　Processo 23520.000709115-28, Reconsiderpe肴o de Matricula, Milson Marinho de

49　Ara血jo Barbosa J血nior, Relator: ProI Enio Sugiyama J血nior; 13) Julgamento

50　referente ao Processo 23520.000562115-11, Considera辞o de Matricula, Relatora:

51　Profa. Luciana Lucas Machado; 14) Ju獲gamento referente ao Processo

52　23520.000572/15-75, Recurso, Thales Rodrigues da Silva, Prof: Clayton Ricardo

53　Janoni; 15) Proposta de cria碑o do Comite de Etica de Pesquisa, Relatora:

54　Conselheira Luciana Lucas Machado; 16) Informes; 17) O que ocorrer. A

55　Magn綿ca Reitora Pro 7t?nやOre, Professora Iracema Santos Veloso cumprimentou os

56　presentes, deu inicio ireuni奮o Ordin如ia, registrando a presen9a Pela primeira vez no

57　CONEPE, dos representantes Tecnico-Administrativos, Leila Oliveira dos A車os e

58　Silvano Messias dos Santos; e SOlicitou a anu台ncia dos conselheiros para incluir na

59　pauta o julganento referente ao Processo nO23066.057876/14-74, de Transferencia Ex:-

60　(2筋cio de J6ssica Nayara Silva da Silva, tendo como relatora a Professora Anat各lia

61　DQjane Silva de Oliveira. Em seguida, a Senhora Presidente passou ao prlmelrO POntO

62　de pauta e consultou os conselheiros se havia alguma observac肴o acerca das atas dos

63　dias: 22 de setembro, 06 de outubro, 24 de novembro, 08 e 15 de dezembro de 2014. A
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Conselheira Anatalia Dejane Silva de Oliveira solicitou una corre辞O na Ata da

Reunifb Ordin各ria de O6 de outubro de 2014, na li血a setenta e dois, que foi aprovada

Pelos membros presentes. Em seguida, a Professora Iracema Veloso perguntou se havia
ainda alguma corre辞O Ou d心vida nas atas e n肴o havendo nada a registrar coIocou-aS em

vota碑O, Sendo aprovadas por unanimidade. Ås quatorze horas e vinte e cinco minutos, a

69　Presidente, PaSSOu Para O Segundo ponto de pauta com a leitura do docunento que

70　encaminhou o p獲ano de cultura da Universidade Federa獲do Oeste da Bahia

71　ref料ente ao Edital conjunto entre o Minist6rio da Educa辞o e da Cultura - Mais

72　Cultura nas Universidadesタem Seguida passou a palavra para o Conselheiro Paulo

73　Baqueiro, Pr6-Reitor de Extensfb e Cultura, Para relatar, SObre a participa9fb da UFOB

74　no referido Edital. Ap6s os esclarecimentos a Professora Iracema Veloso submeteu a

75　aprova9aO do plenario o Ato Ad R紗rendam, Sendo aprovado por unanimidade pelos

76　membros do CONEPE. As quatorze horas e trinta minutos, a Magn綿ca Reitora Pro

77　7切やore, deu continuidade a reuni肴o com o terceiro ponto de pauta, Submetendo a

78　aprecia9あdo plenario a demanda de vagas para 2015.2 do Programa de P6s-

79　Gradua碑o em Ci6ncias Ambientais, e PaSSOu a Palavra a Conselheira Relatora

80　Luciana Lucas Machado’que fez una exposic肴o acerca da ofcha de 21 vagas, Sendo O1

81　para aluno estrangelrO, Para O PrOgrama em 2015・2’tendo sido aprovadas por

82　unanimidade pelos Conselheiros presentes. Em seguida passou para o quarto ponto de

83　pauta, julgamento referente ao Processo 23066.050371/13-99, e PaSSOu a Palavra ao

84　Relator Conselheiro Jacques Antonio de Miranda, que PrOCedeu a leitura do parecer. O

85　relator destacou que trata-Se de solicita9fb de matricula de candidato a una vaga no

86　curso de Licenciatura em Hist6ria do antigo ICADS-UFBA. Narrou toda a tramita9肴O

87　do processo ate o Conselho Academico de Ensino da UFBA e posterior remessa d

88　mesmo a UFOB・ De acordo com o relator, O PraZO da convoca9為O Para matricula

89　antecede os fatos adotados como justificativa do requerente. Destacou que todos

90　procedimentos adotados para a negativa da matricula respeitam o Regulamento
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Ensino de Graduap肴o da UFBA. Por fim, destacou que n着o ha possibilidade de gerar

nova vaga para o requerente na UFOB’Visto que o pleito antecede a cria9aO da

institui9fb. Diante do exposto votou pelo indeferimento do pedido de matricula fora do

PraZO do requerente. O parecer do conselheiro relator foi coIocado em votap為o, Sendo

aprovado por unanimidade. Ås quatorze horas e cmquenta minutos, a Professora

Iracema Veloso passou para o julganento referente ao Processo 23066.062084/14-85, e

PaSSOu a Palavra a Conselheira Relatora Anatalia Dejane Silva de Oliveira que procedeu
a leitura do parecer, Sendo favorivel a transfer6ncia Ex+Q卯Cio da requerente. O

PareCer da conselheira relatora foi coIocado em vota9fo, Sendo aprovado por

unanimidade. Ås quinze horas, a Presidente do CONEPE, PaSSOu Para O SeXtO POntO de

Pauta, COm O julgamento referente ao Processo 23066.062076114-57 e passou a palavra

a Conselheira Relatora Anatalia Dejane Silva de Oliveira que procedeu a leitura do

PareCer, Sendo favor各vel a transfer6ncia及」Q(静めdo requerente. O parecer da

COnSelheira relatora foi coIocado em vota9肴O, Sendo aprovado por unanimidade. Em

Seguida, a Professora Iracema Veloso passou para o s6timo ponto de pauta, COm O

julgamento referente ao Processo　23520.021098/14-43, e PaSSOu a Palavra a

Conselheira Relatora Anat各lia Dejane Silva de Oliveira que procedeu a leitura do

PareCer, Sendo favor各vel a transfer6ncia及+(初凪訪o do requerente. O parecer da

conselheira relatora foi coIocado em vota9fb, Sendo aprovado por unanimidade. Ås

quinze horas e onze minutos, a Professora Iracema Veloso continuou a reuni奮o com o

Oitavo ponto de pauta, COm O julgamento referente ao Processo 23520.000379115-25, e

PaSSOu a Palavra a Conselheira Relatora Anatalia Dejane Silva de Oliveira que procedeu
a leitura do parecer, Sendo favoravel a transfer6ncia E丸の卵Cio do requerente. O

PareCer da conselheira relatora foi coIocado em vota辞O, Sendo aprovado por

unanimidade. Ås quinze horas e vinte minutos, a Professora Iracema Veloso passou

Para O nOnO POntO de pauta, COm O julgamento referente ao Processo 23520.000481115-

11 e passou a palavra ao Relator Conselheiro Jacques Antonio de Miranda, que

PrOCedeu a leitura do parecer. Durante a leitura do parecer, O relator destacou o fato da

SOlicita9着O de transferencia Eガ-Q卯cio do requerente, Servidor pdblico federal, n肴O Ser

COberta pela legisla辞O Vigente. Chamou a aten辞O do Conselho para o fato de que a Lei

9536/97, art. 1O, Paragrafo unico. Confome destacado pelo relator, a regra da

transferencia requerida n肴o pode ser aplicada quando o interessado na transferencia se

desIocar para assumir cargo efetivo de concurso, CargO COmissionado ou fun9あde

COnfian9a. Assim, Visto que o requerente sustenta sua solicita9釦o no fato de ter sido

Cedido a UFOB para assumir cargo comissionado’VOtOu Pelo indeferimento do pedido

de transfer6ncia Ek-のfoわdo requerente. O parecer do conselheiro relator foi

coIocado em vota9奮O, Sendo aprovado por unanimidade. Ås qumZe horas e trinta

minutos, a Se血ora Presidente passou para o d6cimo ponto de pauta, COm O julganento

referente ao Processo 23520.000480/15-59 e passou a palavra ao Relator Conselheiro

Jacques Antonio de Miranda, que PrOCedeu a leitura do parecer. Em s脚narrativa, O

relator destacou os fatos que sustentam seu voto. Chanou a aten辞O do conselho para o

fato do pedido de transferencia do requerente, enteado de servidor p的lico estadual, ter

Sido protocolado dois anos ap6s a transferencia do servidor. Destacou ainda, que

existem institui96es congeneres a institui9奮O de origem do requerente, defendendo deste

modo, O reSPeito ao principio da congeneridade. Assim, finalizou o relato, Sendo

desfavor各vel a transfer6ncia Er-Q(海わdo requerente. O parecer do conselheiro

relator foi coIocado em vota9着O, Sendo aprovado por unanimidade. Ås quinze horas e

trinta e sete minutos’a Professora Iracema Veloso passou para o d6cimo prlmelrO POntO

de pauta, COm O julgamento referente ao Processo 23520.000543115-77, e PaSSOu a

Palavra ao Relator Conselheiro Jacques Antonio de Miranda, que PrOCedeu a leitura do

PareCer. O relator infomou que se tratava de solicita9為O de transferencia de dependente ’‘

de militar’matriculada em curso de Sa。de Coletiva, COm interesse de transferencia para #ル
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143　o curso de medicina da UFOB. De acordo com o relator, a reCOmenda9急O do Conselho

144　Nacional de Educa碑O (CNE) sugere a aplicacao da inteapreta9奮O eSPeC綿ca para os

145　casos de transferencia para cursos afins. Para o relator, O fato do curso de Sa心de

146　Coletiva nfb possuir Diretrizes Curriculares Nacionais aprovadas, n肴O Pemite a

147　comprova9aO de afinidade entre os cursos, COnSiderando tanto a parte basica quanto a

148　profissionalizante, COnfome aponta a legisla尊o e os pareceres emitidos pelo CNE. O

149　relator destaca ainda, que a requerente POder各concorrer a vaga por meio de outros

150
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155

諾:蒜誓器嵩無機豊葦課名霊霊宝三謹鴇
expuseram suas d血vidas acerca do parecer, que foran devidamente esclarecidas pelo

relator. Em seguida, O Conselheiro Marlus Heurique Queiroz Pereira solicitou vistas ao

referido Processo, que Saiu da pauta, Para Ser julgado na proxlma reuni肴o do CONEPE.

Ås dezesseis horas e vinte e sete minutos, a Professora Iracema Veloso passou para o

156　d6cimo segundo ponto de pauta, COm O julgamento referente ao Processo

157　23520.000709/15-28, e PaSSOu a Palavra ao Relator Conselheiro Enio Sugyama Junior,

158　que procedeu a leitura do parecer. De acordo com o relator, fica evidente a exist台ncia de

159　erro por parte da Superintendencia Universitaria ao convocar equlVOCadamente o

160　requerente para efetiva辞O de matricula, n肴O Obedecendo a ordem de classifica9肴O.

161　Contudo, destacou que imediatanente ap6s a publica9奮O da lista de convoca確O, a

162　pr6pria Superintendencia identificou o erro e tomou todas as providencias necessdrias e

163　possiveis para comunicar aos candidatos convocados sobre a retifica9肴O da lista de

164　convoca9aO. Destacou ainda, que diante da identifica9奮O imediata do erro, a matricula
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do requerente n着o foi efetivada. Por fim, enfatizou o fato de que a UFOB nfb possui

amparo legal para efetivar o pedido de matricula, apreSentando voto desfavorivel a

Reconsidera辞o de Matricula do requerente. O parecer do conselheiro relator foi

coIocado em vota9肴O, Sendo aprovado com qumZe VOtOS a favor e dois votos contra. Ås

dezessete horas e treze minutos, a Professora Iracema Veloso solicitou prorroga辞o da

reuni奮o para concluir a pauta do dia, PaSSando para o julganento referente ao Processo

23520.000562/15-11 e passou a palavra a Relatora Conselheira Luciana Lucas

Machado que solicitou a retirada do referido Processo da pauta, POr n肴O ter tido tempo

hat)il para a analise do mesmo, Cl直solicita9aO foi acatada por todos os conselheiros.

Em seguida, a Professora Iracema Veloso passou para o julgamento referente ao

Processo 23520・000572/15-75 e passou a palavra ao Relator Conselheiro Clayton

Ricardo Janonl que SOlicitou a retirada do referido Processo da pauta, POr n肴O ter tido

tempo hal)il para a analise do mesmo, C`叫a SOlicitapao foi acatada por todos os

COnSelheiros. Por conseguinte, a Professora Iracema Veloso consultou os Conselheiros

acerca da mudan9a da data da pr6xima Reuni各o Ordinaria do CONEPE, Para O dia treze

de abril de 201 5, tOdos os Conselheiros concordaran. Em seguida, a Professora Iracema

Veloso passou para o julgamento referente ao Processo nO23066.057876I14-74, e

PaSSOu a Palavra a Conselheira Relatora Anatalia DQjane Silva de Oliveira que procedeu

a leitura do parecer, Sendo favoravel a transfer6ncia E丸の卵Cio do requerente. O

PareCer da conselheira relatora foi coIocado em vota9aO’ Sendo aprovado por

unanimidade. Ås dezessete horas e vinte e sete minutos, a Professora Iracema passou

para a proposta de cria碑O do Comite de Etica de Pesquisa-CEP, e PaSSOu a Palavra

a Relatora Conselheira Luciana Lucas Machado que apresentou a Proposta de cria確O

do Comite de Etica de Pesquisa, enfatizou a import鉦cia do CEP para a UFOB e

esclareceu as d血idas dos Conselheiros. Ås dezessete horas e trinta e oito minutos, a

Presidente do conselho coIocou em regime de vota碕O, a Proposta de cria9各O do Comite

de Etica de Pesquisa, Sendo aprovado por unanimidade pelo Conselho. Ås dezessete

192　horas e quarenta minutos deu inicio aos infomes, e registrou a saida do Professor

193　Lauriclecio Figueiredo Lopes do cargo de Superintendente Universitario, Sendo

194　assumido provisoriamente pelo Vice-Reitor Pro乃71やOre, Professor Jacques Antonio d
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Miranda. Logo ap6s, a Professora Iracema Veloso infomou sobre o Relat6rio Final da

Comissao designada para apurar a dendncia de Claudine Lima Sodre, reCebida no

CONEPE, que ap6s os trabalhos, Sugeriu o arqulVanentO do processo. Em seguida, a

Professora Iracema Veloso糾〕reSentOu O Oficio recebido dos representantes dos

Servidores T6cnico-Administrativos, que indicou os novos representantes da categoria

no CONEPE. O Professor Jacques Antonio de Miranda registrou a importancia da

gestfo do Professor Lauriclecio Figueiredo Lopes a frente da Superintendencia

Universitむia; e infomou sobre a implanta9aO do novo Sistema Integrado de Gest各o, O

SIG, que integraratoda a UFOB. O Professor Paulo Baqueiro infomou que a UFOB foi

convidada para participar da Reuniao de Ciencia e TecnoIogia que acontecera em

outubro de　2015. A Professora Anatalia Dejane Silva de Oliveira registrou a

import鉦cia do trabalho realizado pelo Professor Lauric16cio Figueiredo Lopes na

Superintendencia Universitaria da UFOB. Logo ap6s, Leila Oliveira dos Ar互os registrou

o esfor9O do Professor Lauriclecio Figueiredo Lopes durante sua gestao na

Superintendencia Universitaria, e a Professora Iracema Veloso, eXCePCionalmente,

prop6s redigir una Mo9aO de Reconhecimento ao trabalho do Professor Lauriclecio
Figueiredo Lopes a frente da Superintendencia Universitaria; tendo a proposta da

Presidente sido bem acolhida por todos os presentes. Ås dezoito horas e nove minutos, a

Magn綿ca Reitora Pro 7セ7卿Ore, Professora Iracema Veloso encerrou a Reuni奮o

Ordin各ria do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensfb da Universidade Federal do

Oeste da Bahia e nada mais havendo a ser registrado, eu, Andrea Oliveira, Secret紅ia

Executiva, 1avrei a presente ATA que segue assinada por mim e todos os presentes’

estando disponivel na integra, gravada em fomato digital. Barreiras, 31 de marco de

2015. 、ノ眠た」
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